
 
 

Protokollauszug 
aus der 

37. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Groß Glienicke  
vom 18.10.2022 

 
öffentlich 
Top 6.4 6. Statusbericht zur Stadtteilentwicklung von Krampnitz 

 
22/SVV/0707 
vertagt 

 
Herr Sträter informiert über die Mitteilungsvorlage. Die Ortsbeiratsmitglieder kritisieren, dass die 
Aussage zur Anbindung/Führung von Krampnitz über Groß Glienicke nach Spandau fehle auch 
gebe es weiterhin keine aktuellen Verkehrszahlen. Daher wird der Ortsvorsteher gebeten, einen 
Vertreter der Verwaltung in die Dezember-Ortsbeiratssitzung einzuladen, um die Verkehrspla-
nung darzulegen. Auch der Wunsch wird geäußert, zu jedem Statusbericht eine Informationsver-
anstaltung in Groß Glienicke durchzuführen. 
 
Herr Menzel meldet sich zur Geschäftsordnung und beantragt die Vertagung des Tagesord-
nungspunktes bis die Verwaltung in den Ortsbeirat kommt.  
 
Abstimmung: 
Der Antrag auf Vertagung dieses Tagesordnungspunktes wird 
 
mit 7 Ja-Stimmen angenommen, 
bei einer Stimmenthaltung. 
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